



## El PT eleva su costo

El Partido del Trabajo decidió subir el precio de su apoyo antes de que llegue la reforma electoral de Claudia Sheinbaum. Su coordinador en San Lázaro, **Reginaldo Sandoval**, cuestionó abiertamente si esa reforma es necesaria y recordó un dato incómodo: sin el PT, Morena no tiene mayoría calificada. El mensaje va directo a Palacio Nacional: no habrá cambios constitucionales que afecten intereses petistas sin su aval. Sandoval incluso sugirió que el tema distrae de la crisis internacional y de la relación con Estados Unidos. Total, dicen, si ya controlan los tres poderes... ¿para qué la urgencia?

## Focos rojos

La detención del rector de la Universidad Autónoma de Campeche, **José Alberto Abud Flores**, prendió los focos rojos entre los rectores universitarios y por ello la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior exigió el esclarecimiento del caso, con estricto apego a la legalidad, al debido proceso y al respeto a los derechos humanos y la autonomía universitaria. El tema llegó a la manzanera y en los pasillos se oyó "¡otra de Layda Sansores!".

## Amistades peligrosas

El discurso de soberanía, primero, y de gesto humanitario, después, como argumento central cada que se cuestiona a la presidenta **Claudia Sheinbaum** sobre el envío de petróleo a Cuba, le ha permitido, hasta ahora, evitar responder con datos verificables sobre costos, volúmenes, impacto financiero y beneficios concretos para México. Además, queda la duda sobre si una política exterior basada en gestos ideológicos compensa el desgaste potencial en una relación estratégica, con Estados Unidos, de la que dependen inversión, comercio y estabilidad económica en un contexto internacional cada vez más hostil. A ver cuánto le dura.

## Trataron de dividir y les salió mal

La jefa de Gobierno, **Clara Brugada**, y el secretario de Gobierno, **César Cravioto**, prometieron una visita que nunca ocurrió a la directora del Refugio Franciscano, **Gina Rivara**, y a organizaciones animalistas para constatar el estado de los perros desalojados del refugio. **Julia Alvarez Icaza**, secretaria de Medio Ambiente, informó que ya no sería en el Deportivo Hermanos Galeana, donde un día antes se aseguró que los animales estaban bien, y después los citó en un albergue del Ajusco. Los animalistas se dividieron; la autoridad, que no contaba con ello, optó por cancelar.

## ¿Estás viendo, FIFA?

Con la captura de una célula del Tren de Aragua y la caída del célebre Monstruo de la Unión, autoridades federales y de la Ciudad de México realizaron un golpe que le permitió a la jefa de Gobierno construir la narrativa de control rumbo al Mundial. Con esos hechos, pudo mirar de frente a la FIFA y asegurar que la seguridad está garantizada. No porque el crimen haya decidido jubilarse ni porque la violencia haya sido erradicada, sino porque, para ella, un operativo exitoso alcanza para presentar la tranquilidad como permanente y convencer de que la ciudad está en calma.